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本报讯 渊通讯员 冯春 陈俏冤 日前袁 区委

巡察办针对巡察中反映的共性问题专题召开反馈

会袁 会上向财政尧 农林尧 发改尧 国土资源尧 总工

会尧 章安街道尧 白云街道和法制办等单位分别发
放 叶巡察工作建议书曳遥 值得一提的是袁 这些单

位都不是被巡察单位遥
收到关于加强自然村财务管理的工作建议书

后袁 章安街道立即对照问题召开班子会议研究制
定整改方案袁 区农林局也主动对接街道指导开展

相关工作遥

今年以来袁 我区已开展两轮巡察工作袁 共向

12个区直部门尧 13个行政村和 1家区属企业开

展巡察袁 期间发放调查问卷 2800多份袁 查阅账

册 7500余册袁 个别谈话 1200多人次袁 已发现各
类问题和线索达 700多个遥 对巡察中发现的问

题袁 包括党的领导弱化尧 党的建设缺失尧 从严治
党不力等袁 由区委巡察办和各巡察组及时向被巡

察单位反馈袁 督促其落实整改袁 并通过网站尧 微

信公众号等媒体向社会公开反馈意见袁 接受公众

的监督遥

然而巡察发现的共性问题袁 被巡察单位自身

整改只是解决问题表象袁 祛除了问题病状袁 没有

实质解决 野病根冶袁 治标不治本袁 野复发冶 的风

险依然存在遥 野毕竟巡察不只是一时一事的监
督袁 更是通过发现问题袁 补足短板袁 从全区层面

发挥制度的刚性作用遥冶 区委巡察办负责人尧 区
纪委常委金海玲如是说遥

如何找准穴位袁 清除 野病灶冶袁 通过筑牢制

度防线预防 野流行病冶袁 成为巡察整改的当务之

急遥 为此袁 区委巡察工作领导小组牵头开展共性

问题 野会诊冶袁 通过建立会诊台账袁 开展专题调

研尧 检验论证袁 认真剖析存在共性问题的深层次
制度隐患袁 及时对症下药遥 区委巡察办按照共性

问题所属行业主管部门进行分类梳理袁 梳理出在
机关财务管理尧 村级 野三资冶 管理尧 工程建设项

目招投标工作尧 农村建房管理尧 工会经费管理和
行政执法工作等方面存在的共性问题 6类袁 根据

野会诊冶 情况制定 叶巡察工作建议书曳 8份,分别

反馈给行业主管部门袁 要求责任单位切实从建立

长效机制入手袁 规范并堵塞权力运行漏洞遥

不是被巡察单位袁 却收到了 叶巡察工作建议

书曳袁 而且细到把问题类型和整改建议一一列出袁
一名收到建议书的单位负责人感慨院 野这将督促

我们思想不松懈袁 进一步完善制度袁 加强监管袁
防止问题察而不绝遥冶 根据要求袁 收到建议书的

单位要在 5个工作日内上报整改方案袁 1个月内

报送整改措施推进情况袁 区委巡察办还将组织

野回头看冶 确保整改工作件件有着落尧 事事有回

音遥
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本报讯 渊记者 王寅 王璐 通讯

员 蒋梦莹冤 昨日上午袁 我区举行科
技创新合作项目集中签约仪式暨军民

科技合作项目对接会袁 吹响了椒江区

科技新长征 野进军号冶袁 迈出了 野万
里长征冶 第一步遥 区领导陈挺晨尧 王

智承尧 黎明尧 卢建波尧 何庆林出席签
约仪式遥

当天上午袁 在区委书记陈挺晨及

与会领导嘉宾的共同见证下袁 我区分

别与中国医药工业研究总院尧 中国航

天科工集团 310研究所尧 浙江两用技
术转移管理有限公司签订了战略合作

协议遥中新科技集团股份有限公司尧杰
克缝纫机股份有限公司尧 浙江方远新

材料股份有限公司等企业分别与浙江

大学尧同济大学尧台州学院等高校渊实

验室冤签订了 8个合作项目遥 其中袁新

材料专业领域项目 2个袁 先进制造与

自动化专业领域项目 4个袁 电子信息
专业领域项目 1个袁 生物医药专业领

域项目 1个遥

区领导在致辞中说袁 推动科技创
新合作有助于集聚创新人才尧 激发创

新活力尧迸发创新元素袁以创新驱动推
动椒江裂变扩张尧赶超发展遥 近年来袁

椒江坚持工业强区尧创新驱动战略袁培

育形成了医药化工尧家用电器尧缝制设

备等支柱产业和电子信息尧 智能马桶

两大新兴产业遥同时袁中国医药工业研

究总院作为国内医药工业领域的领军

者袁闻名于国内外医药研究领域曰中国

航天科工集团 310所凭借专业领域的
技术优势袁在航天防务尧信息技术尧装

备制造尧智慧产业等方面享誉国内外遥
接下来袁希望各方在野资源共享尧优势

互补尧合作双赢冶的原则指引下袁通过

共同努力袁推动各个项目顺利实施袁取

得丰硕成果遥

在军民融合科技合作交流会上袁

中国航天科工集团 310研究所介绍了
中国航天科工集团相关情况袁并就野军

转民冶项目进行了路演遥 随后袁中国航

天科工集团 310 研究所针对电子信

息尧新材料尧先进制造与自动化尧高技

术服务 4个产业与椒江企业开展了对

接活动遥

据悉袁 中国航天科工集团是中央
直属国有特大型高科技军工企业袁位

列世界 500强企业第 344位袁 拥有完
备的防空防天导弹系统尧 飞航导弹系

统尧地地导弹系统尧固体运载火箭及空

间技术产品等技术开发和研制生产体

系袁被誉为野中国导弹的摇篮冶遥 现有 5

个研究院袁2个科研生产基地袁11个公

司制尧股份制企业袁拥有多个国家重点

实验室尧技术创新中心尧成果孵化中心

以及专业门类配套齐全的科研生产体
系遥 中国航天科工集团着眼于 野大防

务尧大安全冶发展理念袁凭借专业领域
技术优势袁在信息技术尧装备制造尧现

代服务业等方面开发了一系列军民结

合高技术产品遥

我区 10个科技创新合作项目昨日集中签约
推动军民科技合作 走好科技新长征

本报讯 渊记者 王寅冤 美国当地

时间 8月 24日袁海正药业董事长白骅
随浙江省代表团出访期间袁参加了浙

江省-印第安纳州缔结友好省州关系
30周年庆祝大会, 并在浙江省-印第

安纳州经贸对接交流会活动上签下 2
个合作协议遥

会上袁海正药业与普渡大学签订

了联合培养博士后项目协议袁与美国

传染病研究中心签署了战略合作协

议遥 同普渡大学的合作项目袁旨在通

过双方合作袁培养具有高学术背景和
制药企业经验的博士后遥 在博士后培

养期间袁由双方导师共同指导袁在普
渡大学和海正实验室完成项目遥

普渡大学 渊Purdue University冤是

世界著名高等学府尧美国一级国家大

学尧 美国十大联盟创始成员袁主校区
位于美国印第安纳州西拉法叶市遥 该

校学术声望极高袁在美国和国际上都
有较强的影响力袁排名位列世界一流

大学遥
传染病研究中心渊IDRI冤是一个非

盈利的全球健康组织袁拥有产品研发

能力的生物技术公司与高质量的科

研团队袁 致力开发出新的诊断程序尧

药物和疫苗袁采取多种有效手段来对

抗传染病遥
海正和传染病研究中心渊IDRI冤将

会共同努力袁 进一步促进 CPZEN-45
的研发遥 CPZEN-45是一种拥有新型

抗菌机制的抗生素袁能对结核分枝杆

菌的弱点进行攻击袁并且对耐多药结

核病尧 广泛耐药结核病展现出疗效遥

传染病研究中心结核药物研发副总裁

盖尔窑卡塞尔说院野我们很高兴能与海

正合作袁海正是世界范围内少有的能

将这个产品推向产业化并能为我们后
续的临床试验提供 GMP标准产品的

公司遥 冶白骅说院野能与世界级科学家

一起共同对抗耐药结核病是我们的愿
望遥 我希望 CPZEN-45早日纳入海正

抗结核药物序列袁 这其中包括 WTO
批准的卷曲霉素遥 冶

海正药业随省代表团访美期间签下 2个合作协议

为更好地给广大未婚青年提供广阔文明的交友平台袁 帮

助解决单身会员婚恋难题遥 8月 26日晚袁 区总工会在锦江百
货举办第五期 野邂逅七夕心灵之约冶 交友活动遥 上百名青年

男女踊跃报名参与现场的给男女友挑选鞋子和衣服尧 拍摄情
侣照尧 才艺展示等丰富多彩的交友活动袁 让双方在交流互动

中了解对方遥 本报记者 白 露 摄

招聘岗位院

新闻采编人员 2-3名曰

网站尧微信公众平台设计开发管理人员 1-2名曰

新闻网站尧 微信公众平台操作人员 1-2名遥

报名时间院 2017年 8月 23日-9月 4日

上午 8院 30-12院 00
下午 2院 30-5院 30

渊详见 C版冤

台州市新府城传媒有限公司渊椒江区新闻中心冤
2017年度招聘人才公告

阴本报记者 王卫君 陈胡南

大陈岛袁 四面环海袁 客轮往返平

均航时 2小时袁 进出岛交通不便遥 岛

上居民办事怎么办钥

岛上老人要办理老年证钥 简单袁
直接去镇政府就可以办袁 不方便过去

时袁 一个电话袁 野渔小二冶 上门代办浴
大陈岛籍居民住在城区袁 想办个

户籍迁入和新生儿落户袁 上岛不方便

咋办钥 没关系袁 岛上村干部打好证明

托人送来袁 居民直接在区行政服务中

心大陈综合窗口就可以办理袁 无需上

岛浴
岛上渔民出海在外袁 但马上要办

野捕捞许可证年审冶袁 渔民心急如焚怎

么办钥 别急袁 区行政服务中心海洋与

渔业窗口对大陈岛渔民开展 野海岛特

办冶袁 只需代办员提供复印件即可浴

大陈岛的 野渔小二冶 们为群众服

务的方式袁 因 野最多跑一次冶 而创新袁

因创新而服务袁 因服务而架起群众办

事 野便民桥冶遥

自 野最多跑一次冶 改革工作推行
以来袁 我区积极探索权力分解尧 位移尧

下沉新机制袁 全市率先在行政服务中

心开设海岛综合服务窗口袁 创新 野渔

小二冶 海岛审批代办制度袁 通过 野下

沉式冶 网络化办公打破海陆界限袁 实

现三级联动袁 打造海岛籍居民 野最多

跑一次冶 的台州样本遥

干部当起 野渔小二冶
居民办事不出岛

野阿姨袁 今年的有线电视不收费袁

我来跟你说一声啊遥冶 野阿呐袁 替客

气袁 还麻烦你特意过来讲遥冶 8 月 28

日上午袁 83岁的老垦荒队员周银翠对

上门告知政策变化的大陈镇广播站工
作人员尧 野渔小二冶 陈军海满是感谢遥

周银翠和 90岁的老伴徐定寿都是

1957年参加大陈岛垦荒的老队员袁 如

今两老都已是八九十岁的高龄袁 以前

去镇里办理老年优待证尧 高龄补贴等

都不太方便袁 现在他们只要一个电话袁

工作人员都直接上门办理遥
据了解袁 大陈岛上三分之一是老

人袁 他们以前经常担心交通不便导致
办事情不方便袁 但这 野心病冶 因为

野渔小二冶 的出现而得已化解遥 考虑到

海岛离城区远尧 渔民作业不便尧 老年

人居多尧 群众办事不便的实际情况袁

大陈镇探索出了行政审批代办制度袁

建立海岛 野渔小二冶 代办员队伍和
野渔小二热线冶遥 渊下转 D版冤

当好海岛野渔小二冶 架起服务野便民桥冶
要要要大陈镇 野最多跑一次冶 改革工作综述

1最多跑 次


